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COMMISSIONE CONSILIARE BILANCIO -
 PROGRAMMAZIONE FINANZIARIA E TRIBUTI

DEL  14/11//20222

L’anno  duemilaventidue, il giorno  quattordici  del mese di  novembre  alle ore   09,50  nei
locali comunali  presso l’ufficio  del  Presidente del Consiglio si è riunita la Commissione
Bilancio, per discutere il seguente argomento posto all’o.d.g.:

1) Bilancio di previsione 2022/2024 – iniziative e proposte.
2) varie ed eventuali.

Sono presenti: Cucinella  Salvatore (Presidente),  Maltese Marina e Di Maggio Salvina  e
Abbate Vera (consiglieri).

Assente:  Scrivano Girolamo.

Sono altresì  presenti  come invitati:  i  consiglieri:  Manzella  Giuseppe,   Biundo Leonardo e
Abbate Vera.

E’ altresì presente la dott.ssa Pierina Vitale, responsabile del servizio finanziario   

Svolge le funzione di segretario il dipendente Istr. Amm.vo Gianì Andrea.

Il   Presidente, constatata  la  presenza  del  numero  legale,  ringrazia  i  presenti  per  la  loro
partecipazione alla seduta  e passa subito ad illustrare l’argomento all’o.d.g. A tal uopo il
Presidente rappresenta che trattasi di una riunione volta ad acquisire iniziative e proposte sul
redigendo bilancio. Illustra che l’obiettivo  di questa Amministrazione è quello di poter fare
un percorso condiviso per l’approvazione del bilancio, espressione di maturità. In particolare
si  sofferma  sul  fatto  che  occorre  delineare  gli  atti  di  indirizzo  in  modo  che  si  possano
concretizzare nel bilancio. Spiega che ancora tutto è in divenire  e quindi invita i consiglieri a
dare il loro apporto al fine di sapere che cosa si vuole concretizzare con quale risorse e dove
reperirle.

Prende la parola la  dott.ssa Pierina Vitale la quale, premettendo che il bilancio comunale
riguarda  tutti  i  settori,   fa  presente   che  il  punto  è  reperire  le  risorse  per  fronteggiare  il
notevole aumento del costo dell’energia.  Dichiara che a tal  fine ha richiesto agli  uffici  di
reperire,  tra  le  pieghe  dei  capitoli  di  bilancio  loro  assegnati,  delle  risorse  e  di  segnalare
eventuali  economie.   Rappresenta  che  tuttavia   ancora   non  si  è  raggiunto  il  pareggio,
ancorché si siano passati in rassegna   tutti i capitoli di bilancio.  Ritiene cosicché  che occorre
un  intervento  politico   per  riuscire  a  raggiungere  il  pareggio,  facendosi  promotore   di
economie o  individuando nuove risorse. Conclude dichiarando che i finanziamenti dello Stato
non sono sufficienti e che allo stato attuale la situazione è questa.

Entra Il Presidente del Consiglio Giaimo Michele 

Prende la parola il  Presidente  il  quale, dopo aver ascoltato la dott.ssa Pierina Vitale sulla
situazione finanziaria, chiede ai consiglieri se abbiamo proposte in merito alla formazione del
bilancio, stante la difficile situazione finanziaria ed in particolare per la parte delle entrate.

Entra il consigliere Mazzola Rosalinda 

Il cons. Di Maggio chiede per gli arredi negli uffici.



La dott.ssa Vitale spiega che ha fatto una rassegna dei capitoli di bilancio.

Il Presidente Cucinella chiede se sull’argomento trattato ci sia condivisione.

Prende la parola il cons. Biundo Leonardo il quale ringrazia che l’Amministrazione si apre ai
gruppi di minoranza,  osservando tuttavia che questa apertura è dettata dalla necessità. Ciò
premesso fa presente che prima occorre capire quello che si può spendere e cosa si può fare,
essendo loro presenti per questo.

Prende  la  parola  la  dott.  Pierina  Vitale.  La  quale  replica  che  per  quanto  riguarda  gli
investimenti ancora non li ha guardati,  aspetta le loro segnalazioni.

Il  cons.  Abbate  Vera   osserva  che  a  suo parere  non sono possibili  gli  investimenti  per
mancanza di riscossione.

La dott.ssa Vitale fa presente che nel bilancio ci sono due voci,   sono state inserite delle
risorse e comunque dovrà essere l’Amministrazione a deciderne l’utilizzazione. Fa presente
che il problema nel bilancio è la spesa corrente e  ribadisce che occorre la collaborazione di
tutti.  Mentre per quanto riguarda gli investimenti dichiara che può evidenziare le voci che
possono  interessare.  Prosegue  rappresentando  che  sugli  oneri  di  urbanizzazione  ed
investimenti  ci  sono  pure  dei  vincoli  di  spesa.  A  tal  proposito  specifica  che  occorrono
esplicitazioni da parte dell’Amministrazione.

Il  Presidente  Cucinella riassume  quanto  detto,  sottolineando  che  è  la  parte  della  spesa
corrente ad essere più difficile.

Il  cons.  Di Maggio  Salvina  informa  che  l’Ufficio  Tecnico  sta  valutando  le  convenzioni
sull’energia. Ritiene che ci saranno dei risparmi con  l’efficientamento energetico.

La dott.ssa Vitale  ritiene che occorre all’impegno di tutti.

Il Presidente Cucinella ritiene che avere un prospetto è importante. Sottolinea che sulle spese
corrente ancora non c’è quadratura.

Il cons. Di Maggio propone un’altra riunione  per avere i prospetti.

Il cons. Abbate Vera osserva che per quanto riguarda gli oneri di urbanizzazione che l’ufficio
tecnico è senza personale e quindi ritiene che  occorra personale.

Il Presidente Cucinella chiede se ci sono altre domande per la dott.ssa Vitale.

Esce la dott.ssa Vitale ore 10,30  

Prosegue il Presidente Cucinella sottolineando sempre che il problema  del redigendo bilan-
cio è costituito dalla spesa corrente , mentre per gli investimenti  ritiene che ci possono essere 
degli interventi. Chiede pertanto se si è concordi e se ci sono idee sulle entrate.

 Il cons. Abbate Vera chiede che idee.

Il Presidente Cucinella dichiara che ci sta pensando  in quanto la materia è complessa.

Il Presidente del Consiglio, Giaimo Michele,  fa presente che si può fare un condono fiscale
per quelle entrate da tributi che sono in contenzioso. 

Il cons.  Maltese Marina ritiene che occorre incalzare l’ufficio urbanistica per incassare gli
oneri di urbanizzazione.

Il  Presidente Cucinella fa presente che se non ci sono altri  interventi ci fermiamo qui in
attesa dei prospetti della dott.ssa Vitale. Puntualizza che la nota dolente  del bilancio è la
spesa sull’energia.



Nel  mentre  interviene  il  cons.  Mazzola  Rosalinda il  quale  per  incrementare  le  entrate
propone di installare  delle docce pubbliche a gettoni nelle spiagge di Cinisi una a Magaggiari
ed una a Pozzillo.  Propone inoltre di affittare un terreno vicino la spiaggia da destinare a
parcheggio a pagamento.

Il cons. Maltese fa presente che il Comune è proprietario di un fazzoletto di terra prima del
sottopassaggio Pozzillo e si chiede perché non destinarlo a parcheggio delle auto a pagamento
creando delle strisce blu. 

A questo punto non essendoci altri argomenti da discutere la seduta si scioglie alle ore 11:00.

Di quanto sopra   è stato redatto il presente verbale che viene 

LETTO, CONFERMATO E SOTTOSCRITTO.

    Il segretario f.f.

f.to Istr. Andrea Gianì

         Presidente 

                            F.to   Dott. Salvatore Cucinella


